



Question orale – conseil communal du 24 avril 2023

### **Anticiper les ennuis avant la mise en place de la déviation par la place Xavier Neujean**

Début mai 2023, dans le cadre du chantier du tram, le trafic du boulevard de la Sauvenière en direction de l'Opéra sera dévié par la place Xavier Neujean, y compris pour les bus 1 et 48. Cela devrait durer 2 mois et demi. J'attire votre attention sur plusieurs éléments et vous demande s'ils ont été pris en compte et concertés dans l'aménagement de cette déviation :

- le chantier de restauration de la collégiale Saint Jean et celui de la création de logements publics dans son cloître créent une emprise sur la chaussée, réduisant fortement la largeur de celle-ci.
- Cette étroitesse et l'angle droit par rapport au boulevard vont rendre la manœuvre difficile pour les chauffeurs de bus, surtout avec accordéon, comme le 1 et le 48.
- Cette voie est actuellement à double sens sur une certaine portion mais les voitures ont déjà du mal à se croiser, notamment à cause du stationnement, et surtout aux heures de pointes, étant donné la présence d'une école et d'une crèche.
- Le festival Mithra Jazz à Liège s'implantera à cet endroit à la fin du mois de mai et drainera beaucoup de monde dans une ambiance festive.

Qu'allez-vous mettre en place en concertation avec tous les acteurs pour que cette déviation se passe au mieux pour tout le monde ?

**Louise Ferida Defawes**

**Conseillère communale PTB**